



Occidente arropa a Zelenski

Rusia escala ataques y mata a 22 durante la fiesta ucraniana

ENLUTA INVASOR conmemoración de Independencia con bombardeo en estación de tren en Dnipropetrovsk; líder defensor reitera que expulsará a invasor y descarta concesiones para éstos



Redacción • La Razón

Las fuerzas rusas asesinaron a 22 ucranianos en el Día de la Independencia de esa nación durante un nuevo bombardeo, lo que confirma las advertencias de que se recrudecería la embestida, acusó el presidente defensor, Volodimir Zelenski.

Después de conmemorar el 31 aniversario de la separación de la Unión Soviética, confirmó un nuevo golpe ruso al detallar que los ocupantes lanzaron varios misiles contra una estación de trenes en Chapilne, en la región Dnipropetrovsk, lo que provocó el incendio de cuatro vagones, por lo que suman hasta 50 heridos en el día en el que coincidentemente se "Así es como Rusia se preparó", recriminó el mandatario en un discurso vía remota ante el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en referencia al encuentro que ya estaba previsto desde hace semanas.

Señaló que ello demuestra que los rusos aprovechan cualquier oportunidad para atacar a civiles, pues ayer una familia murió quemada al interior de un vehículo, y también se incendió una casa, en la que falleció un niño de 11 años.

Pero sus bases temen que la cifra de decesos aumente. Inicialmente se reportaron 15 muertos y hasta el cierre de esta edición van 22, y varios están en condición grave, por ello exhortaron a la pobla-

ción grave, por ello exhortaron a la población a resguardarse, pues ayer no dejaron de sonar las sirenas aéreas; aunque ello no evitó que decenas ondearan sus banderas en la calle y viviendas o portaran ropa alusiva al símbolo patrio y hasta girasoles, su flor nacional.

El líder ucraniano advirtió que su ejército y su pueblo expulsarán a todos los ocupantes, al destacar que su Independencia y la resistencia mostrada son un aliciente para mantener esta lucha hasta el final, pues recordó que, pese a la gravedad de la situación, esta guerra ha sacado la fuerza del país y hasta su renacimiento. Recalcó que en este conflicto es posible recuperar territorios de los que se ha apropiado Rusia, incluyendo Crimea, que fue anexada por el Kremlin en 2014, pues en más de 180 días sus militares y ciudadanos no se han rendido, en parte por el apoyo de naciones aliadas.

Y ante delegaciones de varios países, aseveró firmemente que en Ucrania "no quedará rastro del mal" y descartó nuevamente cualquier negociación con el invasor, pues sostuvo que los criminales que recurren a chantajes nucleares no merecen ni el diálogo, esto bajo el apoyo de Occidente, que ayer le garantizó su total respaldo al sostener que no se detendrá la ayuda que comenzó desde el pasado 24 de febrero, cuando Rusia inició los bombardeos.

De acuerdo con reportes del país, Dnipropetrovsk no fue la única zona atacada, pues en las últimas horas también lanzaron misiles contra Járkov —bajo un toque de queda—, Kiev, Yitomir, Mikolaiv

y Zaporíyia, zona en la que Ucrania urgió nuevamente a la ONU a tomar acción al recordar que el régimen de Putin tiene al mundo al borde de una "catástrofe de radiación".

En tanto, gobiernos de Occidente reiteraron su total respaldo a Zelenski; de manera separada, la Unión Europea, naciones del mismo continente, Estados Unidos y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) señalaron que su ayuda persistirá.

Además de mensajes de apoyo, algunos aliados adelantaron más paquetes de ayuda para los combatientes, como Gran Bretaña que en una visita sorpresa del primer ministro, Boris Johnson, reveló que su gobierno —que está por concluir— dispondrá de un apoyo de poco más de 60 millones de dólares, con la entrega de dos mil misiles y drones, horas después de que Joe Biden, de Estados Unidos, ratificó un paquete económico de tres mil millones de dólares. Por separado, España informó que enviará misiles y vehículos blindados para reforzar al ejército, mientras Portugal alista más recursos.

En tanto, algunos gobiernos europeos ven en el gas ruso otra muestra de respaldo a Ucrania, pues luego de múltiples demandas para romper relaciones comerciales con el Kremlin, Italia adelantó que está más cerca su independencia energética del país responsable de esta guerra, al detallar que hallaron nuevas fuentes energéticas en otras regiones del mundo, de cara al invierno, cuando el régimen de Putin podría cortarles el suministro de este recurso.



Ante la nueva escalada, el titular de las Naciones Unidas, António Guterres, lamentó que se haya alcanzado este "hito trágico" sin una posible solución. Mientras que el líder del Consejo Europeo, Charles Michel, condenó las acciones de los rusos al señalar que esos actos crueles no quedarán impunes, hecho que respaldó el secretario de la OTAN, Jens Stoltenberg, al reconocer a Ucrania como inspiración mundial.

Sin embargo, Rusia no se pronunció en torno a los nuevos ataques y su Ministerio de Defensa señaló que en los últimos días redujo su "operación militar", supuestamente para evitar más bajas civiles; en contraste, líderes de la resistencia ucraniana advirtieron que esa disminución es la mayor evidencia de que los desgastados son los invasores, que han sufrido severas bajas.

Asimismo, el Kremlin afirmó que sus objetivos avanzan según lo previsto, luego de hacer una evaluación de las posiciones de sus tropas en varias ciudades a seis meses de la invasión.

EL DATO

LÍDERES EUROPEOS han alertado a su población que, ante el posible corte del gas, todos los sectores tendrán que hacer sacrificios, pues no hay garantías de que tendrán el recurso en invierno.

16

Mmdd en equipo militar ruso ha destruido Ucrania, según *Forbes*

345

Millones de personas son expuestas a crisis alimentaria en medio de la guerra

REFUERZAN APOYO

A seis meses de la guerra, aliados de Zelenski renuevan paquetes de ayuda.



ESTADOS UNIDOS

Joe Biden ofrece un monto de hasta 3 mil millones de dólares en armamento y equipo militar



GRAN BRETAÑA

Dos mil misiles y drones con un valor superior a los 60 millones de dólares



ESPAÑA

Equipo antimisiles, vehículos blindados y más municiones, así como posible entrenamiento



UNIÓN EUROPEA

Garantiza total apoyo para la reconstrucción y mantener ayuda humanitaria y militar



ITALIA

Adelanta que a más tardar el próximo año romperá con la dependencia energética rusa



OTAN

Ratifica que respaldo a los defensores continuará por el tiempo que sea necesario



PORTUGAL

Promete mantener apoyo financiero y militar por tiempo indefinido